

Corrillos


[Nacional](#) [Regional](#) [Política](#) [Economía](#) [Judicial](#) [Informe](#) [Análisis](#) [Opinión](#)

C ECONOMÍA

Ecopetrol impulsa transición energética con transporte sostenible de nafta

CORRILLOS NOVIEMBRE 24, 2025 0 432 2 Min Read



El Grupo Ecopetrol avanza en su compromiso con la transición energética del país, la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

La estatal petrolera contrató un buque dotado con un sistema auxiliar de propulsión eólica para transportar 300 mil barriles de nafta, desde la refinería de Cartagena hasta el terminal marítimo de Pozos Colorados.

Esta medida garantiza el abastecimiento energético del país mediante una operación más eficiente y con menor impacto ambiental, pues la motonave reducirá en 49% las emisiones de CO₂, frente a buques convencionales.

Se trata del Pacific Sentinel, una embarcación con capacidad de transporte de hasta 350 mil galones de combustible, con tecnología de vanguardia compuesta por tres velas de succión que aprovechan la fuerza del viento para generar impulso adicional, y reduce el consumo de combustible y mejorando el desempeño energético del trayecto.

“La incorporación de este tipo de embarcaciones se alinea con los objetivos estratégicos de Ecopetrol de reducir las emisiones de carbono, mantener la competitividad y generar valor en nuestras operaciones, contribuyendo así a un futuro energético más sostenible para Colombia», aseguró Julio César Herrera, vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol.

Es la segunda vez que Ecopetrol utiliza esta tecnología en su logística marítima, consolidando así el avance hacia soluciones de transporte con menor huella ambiental y reafirmando el compromiso con la transición energética del país, la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Buscar

Entradas recientes

- La mejor celebración de Thanksgiving en el restaurante Basilic
- Carlos Bueno gana fuerza con el respaldo de Tito Rangel y Jota Pe Hernández
- Desvertebrada red de microtráfico en San Vicente de Chucurí
- Director de Tránsito de Girón debe ser reintegrado por la Alcaldía
- Capturados con más de 490 kilos de marihuana en vía a La Lizama

Con información del Grupo **Ecopetrol**



Etiquetas:

Colombia

Ecopetrol

Medio Ambiente

Sostenibilidad

Transición Energética



About Author

CORRILLOS



PUBLICACIÓN ANTERIOR

Navidad 2025 se reinventa con adornos naturales y sin bolas en el árbol



SIGUIENTE PUBLICACIÓN

Barrancabermeja rindió homenaje a las madres comunitarias y sustitutas del distrito

Publicaciones Relacionadas



ECONOMÍA

Didier Tavera y su anuncio de los

El olvido que padeció la vereda Chocoa, en el municipio de

 CORRILLOS
octubre 29, 2017

ECONOMÍA

Ya están disponibles los recursos para proyectos

El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas informó que ya se realizó

 CORRILLOS
noviembre 1, 2017

ECONOMÍA

MinHacienda a contrarreloj. La cartera tiene nueve

Al inicio del segundo semestre el Congreso de la República aprobó una adición

 CORRILLOS
noviembre 2, 2017

ECONOMÍA

¿En qué se invertirán los \$12 mil

La Gobernación de Santander, a través de la dirección de regalías

 CORRILLOS
noviembre 2, 2017

Corrillos

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización del titular.

corrillos.com.co contenidos digitales de gran calidad

MENÚ

Análisis

Capitales

Corrillos TV

Economía

Excellentia

Informe

Internacional

Judicial

Editorial

Internacional

Nacional

Tecnología

Entretenimiento

Informe

Opinión

Política

Regional

Tendencias

Descubrir

